



Région Bretagne

Retour sur la troisième journée de convivialité à Pont-Aven le 23 mai 2016

Pont-Aven au mois de mai, tout était au rendez-vous...ou presque.

Il manquait certes quelques collègues, absents de dernière minute pour des raisons diverses mais, pour le reste : une collègue médiatrice culturelle charmante et très professionnelle, qui nous a accompagnés toute la journée (merci Stéphanie), un accueil privilégié dans ce nouveau musée de Pont-Aven très agréable, une diversité d'espaces, du jardin intérieur à la salle Julia et ses lustres contemporains de Matali Crasset, un atelier de gravure au cours duquel chacun a joué à l'artiste, un pique-nique très gourmand et convivial, suivi d'une balade digestive et ensoleillée jusqu'au Bois d'Amour sur les pas des peintres Gauguin, Bernard, Sérusier, Denis, un petit détour par l'ancienne pension Gloarec et l'après-midi avec la famille Rouart ! Une belle journée bien remplie !



